

## Kurz notiert

**Das 40jährige Orgeljubiläum** feierte die Evangelische Kirchengemeinde Bestwig mit einem Musikgottesdienst, den die beiden Organisten Armin Becker und Klaus Stehling gestalteten. Auf der kleinen Mendel-Orgel aus dem Jahr 1954 zeigten sie, daß die Kirchenmusik einen eigenen verkündigenden Charakter hat. Auch die biblischen Lesungen und die Gebete waren auf die Musik bezogen. Die Predigt war abgestimmt und unterbrochen von Sätzen der Sonate

in C-Dur von F. X. Schnitzer.

**Die neue Orgel** in der Stiftskirche Cappeln wird am 18. Dezember in Dienst genommen. Den festlichen Gottesdienst um 9.45 Uhr gestalten die Kinderchöre und Kantorin Christa Kirschbaum. Um 17 Uhr findet ein festliches Konzert in der Stiftskirche statt, in dem Kantorin Christa Kirschbaum die neue Orgel mit Werken von Johann Sebastian Bach und anderen vorstellt.